

## Renégociation en cours entre le Canada et les États-Unis

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2024

Une renégociation entre le Canada et les États-Unis est en cours pour conclure un nouveau traité pour la gestion d'un des plus importants cours d'eau d'Amérique, le fleuve Columbia. Le débat dure depuis longtemps, surtout au Canada, où on a l'impression d'avoir donné de l'eau aux Américains au détriment de tout un écosystème. Pour produire de l'électricité, on a érigé des barrages tout le long du fleuve Columbia et ces constructions ont eu un impact dramatique : l'éradiation du saumon dans la portion canadienne du fleuve.

Benoit Livernoche, La Semaine Verte - Radio-Canada